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２０２０年度の運動方針案と新体制を承認２０２０年度の運動方針案と新体制を承認
　２０２０年９月１８日に、愛媛県勤労会館（松山市）で第２６回定期大会を開催しました。加盟組合から代議
員２０名が参加し、１年間の取り組みを総括し、次年度の運動方針や活動、新役員体制を提案し満場一致で
可決しました。

越智議長挨拶越智議長挨拶（要約）（要約）

　今年に入り、新型コロナウイルスと人類との戦いが起こり、皆さんの生

活も様変わりしてきていると思います。こんなにも生活様式が変わるのか、

また働き方も変化するのかと、大変驚いています。

コロナ禍を向えて

　私たちの身近では、地域や産業の最低賃金の改定審議が行われています。先月、愛媛県の地域別最低

賃金は、793円（３円引き上げ）となりました。県内企業も大きな影響を受け、最低賃金の改定が厳し

い状況の中でも、プラスの引き上げができたのです。今後、電機産業に関わる特定最賃の改定審議が行

われますが、改定の根拠の一つに、加盟組織の賃金改善状況が影響を及ぼすこととなります。

　2021年闘争は厳しい交渉となることが予想されますが、各組織でも早い段階から準備し、会社への

要求内容や戦術の準備を進めてほしいと思います。

労働条件の維持向上

　国内では菅内閣が誕生しましたが、野党でも再編が行われています。国民民主党が分党され、新立憲

民主党または新国民民主党へ入党する方、無所属となる方の３分割となりました。昨日、電機連合の矢

田議員・浅野議員は新国民民主党に入りました。今後、衆議院が解散し選挙となるかは分かりませんが、

引き続き浅野議員や矢田議員の活動を、組織を挙げて支援していきます。

国政の変化

　本日は、役員の改選期でもあり、新体制で2021年・2022年の運動を進める事となります。今後２

年間の運動方針をはじめ重要な議案について審議する定期大会であり、代議員の活発な論議をお願いし

ます。

最後に

 

変化の状態化
　今回の定期大会は、感染防止策を講じ全員がマスク着用、会場も通常よ

り２倍ほど広い場所で開催することとしました。このように新型コロナウ

イルスが様々な変化をもたらしていると実感します。この間、世界経済が

大きく乱れ、各国のＧＤＰが世界恐慌以上の減少幅となり、日本にも例外

ではありません。

　電機業界では、一部この変化による恩恵を受ける企業もあるかもしれま

せんが、殆どの企業が苦しい経営状況へと追い込まれつつあります。未だ回復の先行きは不透明ですが、

政府の経済対策の効果発揮やワクチンによる防衛策など、どのタイミングで実行できるかが、経済再生

の道筋の一つだと思います。
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定期大会で確認して２０２０年度の重点取り組み定期大会で確認して２０２０年度の重点取り組み

２０２０・２０２１年度地協役員２０２０・２０２１年度地協役員

後列左より　大崎、上甲、竹箇平、宮岡、田上
前列左より　竹内、濱田、芥川、高岡、十川

常任幹事

会計監査

副 議 長

議　　長

事務局長

芥　川　　　正

濱　田　英　樹

竹箇平　貴　隆

上　甲　章　史

高　岡　敏　弘

十　川　祐　一

竹　内　克　典

大　崎　勇　介

田　上　　　誉

宮　岡　宏　幸

東芝ライテックユニオン今治支部

ＰＨＣ労組四国支部

ルネサスグループ連合西条地区支部

ＰＨＣ労組四国支部

東芝ＥＩコントロールシステム労組四国支部

愛媛電算労組

アウトソーシングテクノロジー労組

エム・セテック労組

ルネサスグループ連合西条地区支部

東芝ＥＩコントロールシステム労組四国支部

開催時期が決定している行事のみ記載開催時期が決定している行事のみ記載具体活動計画

№ 1 常任幹事会／愛媛地域協幹事会
新任役員セミナー
（中国四国ブロック）
ユニオンセミナー／ＷＥＢ
高知地域協幹事会
加盟組合闘争懇談会
電機共済加入促進会議

時　期
2020年10月16日
　　　10月24日
　　　11月 6 日

　　　11月 9 日
　　　12月19日

№ 2 常任幹事会
電機連合中央委員会議案オルグ
（四国ブロック）中堅中小労組連絡会
№ 3 常任幹事会
四国電機産業労使懇談会
№ 4 常任幹事会
電機連合大会議案オルグ
№ 5 常任幹事会
（中国四国ブロック）最賃対策連絡会

時　期
2021年 1 月19日

　　　 3 月20日
　　　 4 月16日
　　　 6 月18日
　　　 6 月24日

　　　 8 月19日
　　　 8 月23日

66 緊急事態における地協活動へのリスク管理を行い、ＩＣＴを利用した活動整備に取り組む。

55 政策制度の実現に向けて、電機連合組織内議員をはじめ地域での有効組織議員の支援に取り組む。

22 加盟組合役員の人材育成支援や見識を深めるために、各種セミナーや見学会を開催。

33 中堅中小労組の活動支援と活性化に向けて、課題に応じた勉強会や活動のサポートに取り組む。

44 地域での産別運動推進と組織強化に向けて、組織拡大に取り組む。

11 組織巡回による経営課題・組織課題の把握や地協活動の活性化にむけて情報交換を行う。

具　体　活　動 具　体　活　動
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　このたび、議長を務めさせて頂くことになりました。

　数々の功績を残された越智議長の後を引き継ぐ重責を感じていますが、加盟組

合の協力があっての地協活動だと思っています。新役員はもちろんのこと、皆さ

んと共に頑張って参りたいと思いますので、ご協力をお願いいたします。

　現在コロナ禍の中、加盟組合でもイベントや集会などが中止になり、組合活動

に苦慮していると思います。これまでに経験や前例のない状況の中、新しい生活

様式や働き方など、様々な変化への対応が必要になっています。地協活動も停滞

しないように、変化に対応し、皆さんとのコミュニケーションを図りながら進め

たいと思っています。

 芥川新議長挨拶芥川新議長挨拶

前会計監査
渡邉　直さん

前常任幹事
松高 政幸さん

前常任幹事
山田　彰さん

前常任幹事
岡田 康寛さん

前常任幹事
石城 善宏さん

前議長
越智 俊盛さん

前会計監査
毛利 晋也さん

（退任役員の皆さん）これまでの活動ご苦労様でした。（退任役員の皆さん）これまでの活動ご苦労様でした。

新役員の思いを川柳で表現新役員の思いを川柳で表現 コロナ禍で感じた事

コロナ禍も　心は密に　西四国！ 芥川　　正議　　長
～コロナに負けるな！愛媛と高知　心は一つ～　

Web会議　意外と準備に　手間かかり 濱田　英樹副 議 長
～人数が多い会議になるほど段取りが大事～

リモートで　カメラオフせず　恥映し 竹箇平貴隆副 議 長
～前任者の得意技～

まだ早い　世の中一変　もう遅い 上甲　章史事務局長
～WEB・非接触が急増、覚える事が沢山ありすぎ～

ステイホーム　コロナ前から　実施中 高岡　敏弘常任幹事
～基本出不精なので Web 会議も積極的に活用していきたい～

いずれ来る　そう思ってた　新時代 十川　祐一常任幹事
～在宅勤務にオンライン会議・・・コロナがなくても必要だったと諦めよう～

自粛にて　我が家の鬼嫁　鬼滅する 竹内　克典常任幹事
～２人の子育て中。外出自粛でストレス増幅（後任者の嫁・・・）～

旅 自 粛 　 D I Y e r 　 再 始 動 大崎　勇介常任幹事
～移動が制限されたことから、５年越しのピザ窯製作リスタート～

いってきます　今日の気持ちは　どのマスク 田上　　誉会計監査
～当たり前になってしまったマスク choice の悩み～

会計も　ウイルス対策も　抜かりなく 宮岡　宏幸会計監査
～おうち時間のせいで、『ポチッ』に歯止めがかかりません…～
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